

# *Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères appelle de nouveau l'opposition à reprendre le dialogue*

---



Caracas, 6 mai (RHC)- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a réaffirmé aujourd'hui à Moscou, l'intérêt de son gouvernement pour la reprise du dialogue avec l'opposition afin de résoudre les problèmes internes qui accablent ce pays sud-américain.

Au cours d'une conférence de presse avec son homologue russe, Sergueï Lavrov, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères a appelé l'opposition de droite à débattre pacifiquement de la situation interne au Venezuela et à renoncer à la violence.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a précisé qu'après les tentatives échouées des États-Unis d'en finir avec la Révolution Bolivarienne, la communauté internationale doit encourager le dialogue entre les Vénézuéliens au lieu d'y faire obstacle.

Jorge Arreaza a également signalé qu'il espère qu'au cours d'un forum qui se tiendra demain en Finlande, le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov fera connaître au secrétaire d'état nord-américain Mike Pompeo la position commune de Moscou et de Caracas concernant la situation au Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/189956-le-ministre-venezuelien-des-affaires-etrangeres-appelle-de-nouveau-lopposition-a-reprendre-le-dialogue>



**Radio Habana Cuba**